



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD **INNOVADORA**
Y DE **DERECHOS**

JUSTICIA

Síntesis informativa



CAEN TRES EN POSESIÓN DE DROGA DURANTE OPERATIVO

Dealers de Coyoacán

ANDREA AHEDO

CIUDAD DE MÉXICO.- Tres hombres fueron detenidos durante un operativo de la Fiscalía General de Justicia capitalina y la Guardia Nacional en la Alcaldía Coyoacán.

Este operativo se llevó a cabo durante la noche del viernes en la Colonia Unidad Habitacional CTM VIII Culhuacán, derivado de denuncias

ciudadanas por la venta de estupefacientes en un domicilio de la zona.

“De esta manera se detuvo a un hombre y se aseguró una bolsa de plástico con vegetal verde a granel, cuyas características corresponden a las de la marihuana, así como nueve dosis de la misma sustancia y 15 más de sustancia con características de la cocaína”, detalló la Fiscalía.

Además, de manera simultánea dos hombres fueron sorprendidos mientras realizaban un intercambio de bolsas de plástico transparente en la Colonia Unidad Habitacional Emiliano Zapata.

En la inspección de este par de hombres, se les encontraron 15 dosis

de vegetal verde con características de la marihuana y dinero en efectivo.

“Tanto los tres hombres como los indicios quedaron a disposición del agente del Ministerio Público de la Coordinación General de Investigación de Delitos de Alto Impacto, instancia donde se definirá su situación jurídica”, detalló la Fiscalía.

**EJECUTA FISCALÍA
LOCAL CATEO
CON APOYO
DE GUARDIA NACIONAL
TRAS DENUNCIAS**



En la movida

Los tres sospechosos y los enervantes fueron remitidos a la Coordinación de Delitos de Alto Impacto.



Especial





Detienen a 3 por agresión sexual

ALBERTO JIMÉNEZ

Elementos de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX) aprehendieron a tres sujetos por su probable participación en delitos sexuales, en acciones por separado. Los detenidos fueron puestos a disposición del impartidor de justicia, para que determine su situación jurídica.

En uno de los casos, investigaciones de la FGJCDMX refieren que, en la calle Peña y Peña, colonia Centro, alcaldía Cuauhtémoc, fue aprehendido Ángel "N", de 42 años, quien en diversas ocasiones posiblemente agredió sexualmente a la hija de su pareja, por lo que era buscado por la probable comisión de los delitos de abuso sexual y violación, diversos tres.

En cuanto hace a Mauricio "N", de 38 años, agentes de la PDI lograron su aseguramiento en la colonia Moras Primavera, en la alcaldía Iztapalapa, luego de ser señalado de agredir sexualmente a un menor, cuando ambos se encontraban en casa de un familiar, en septiembre de 2020.

Finalmente, Geovanny "N", de 22 años, fue localizado en la colonia Nueva Atzacolco, alcaldía Gustavo A. Madero, tras ser requerido por autoridades del Estado de México por la probable comisión del delito de violación, cometido en agosto de 2019, en una vivienda de la colonia Estrella, municipio Ecatepec de Morelos.





Los tres sujetos fueron puestos a disposición del impartidor de justicia

/FOTO: CORTESÍA FGI CDMX



Apresado por tentativa de feminicidio

ALBERTO JIMÉNEZ

Derivado de una denuncia ciudadana, agentes de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX) cumplieron una orden de aprehensión contra un hombre, por la probable comisión del delito de tentativa de feminicidio.

Como resultado de los trabajos de campo, gabinete e inteligencia por parte de elementos de la Policía de Investigación (PDI), fue posible ubicar al individuo en la colonia Polanco, Segunda Sección, alcaldía Miguel Hidalgo.

A Roberto "N" se le notificó del mandamiento judicial en su contra, se le hicieron saber sus derechos y, posteriormente, fue trasladado al Reclusorio Preventivo Varonil Sur, donde quedó a disposición del juez que lo requería.

En la carpeta de investigación se detalla que el aprehendido posiblemente agredió físicamente a una mujer, a quien habría provocado lesiones en diferentes partes del cuerpo, por lo que requirió de atención médica en un hospital, sitio donde se inició la indagatoria por notificación de oficio de caso médico legal.

Ayer, en un comunicado, la FGJCDMX reiteró que una de sus prioridades es atender a las víctimas con perspectiva de género, enfoque diferencial y especializado, así como garantizar una nueva manera para investigar los delitos, con especial énfasis en la justicia hacia las mujeres.



ROBERTO "N"
Roberto "N" fue ubicado y detenido en la colonia Polanco, Segunda Sección /FOTO: FGI CDMX



Roba y huye, pero logran su detención

POR URBANO BARRERA

Arturo Daniel Rizo Guzmán, de 35 años de edad, buscado por robo agravado contra un cuentahabiente, el pasado 19 de enero, en la colonia Aragón la Villa, alcaldía Gustavo A. Madero, fue detenido por Policía de Investigación capitalinos.

El día de los hechos, la víctima salió de una sucursal bancaria de donde retiró 984 mil 370 pesos; minutos más tarde fue interceptado por Rizo Guzmán, quien con un arma de fuego lo habría despojado del efectivo.

Después, escapó a bordo de una motocicleta en compañía de otra persona.

Los investigadores adscritos a la Fiscalía de Investigación Territorial en Gustavo A. Madero, lograron la ubicación del hombre en calles de la colonia San Mateo Xalpa, alcaldía Xochimilco.

Luego de ser identificado plenamente, se le notificó del mandato judicial vigente en su contra, por lo que fue trasladado al Reclusorio Preventivo Varonil Sur, donde quedó a disposición del juez penal que lo requirió para que se defina su situación jurídica.

A la persona mencionada se le presume inocente y será tratada como tal en todas las etapas del procedimiento, mientras no se declare su responsabilidad mediante sentencia emitida por un juez.

